



Delémont

20 novembre 2020

### Loi sur le loup 3

Des mesures exigées après le rejet de la loi sur la chasse



jooinn.com

### Insolite 2

Un pigeon belge pour 1,6 millions d'euros



Nos archives

### La fleur du jour 2

La carline acaule (carlina acaulis)



Nos archives

### Animaux bizarres 4

5 animaux bizarres

- Ornithorynque
- Axolotl
- Bousier
- Tardigrade
- Moloch hérissé

# NOS AMIS SAUVAGES

## Le nouveau destin de Solar Impulse

L'avion solaire Solar Impulse de Bertrand Piccard avait disparu des radars depuis 2016. On a retrouvé sa trace en Espagne dans un hangar appartenant à la société Skydweller une société espagnole et américaine. Cette entreprise veut utiliser le modèle de Solar Impulse pour en faire des satellites de moyenne altitude qui seront

autonomes et destinés à la surveillance. Bertrand Piccard a, par le contrat, décidé que l'avion ne sera pas utilisé pour des buts militaires. BF

Page 6

## Première zone à défendre en Suisse



La ZAD de la colline voilà comment se nomme la première ZAD suisse

24 heures

La création de la première ZAD («zone à défendre») de Suisse sur la colline du Mormont, entre les communes de La Sarraz et Eclépens, a braqué les projecteurs sur ce site

d'une importance majeure au niveau paysager, naturel et archéologique. L'entreprise qui exploite les lieux envisageait d'étendre son domaine. KVK

Page 8